



**Reunión extraordinaria**  
**Comisión de Calidad MUFPEs Educación**  
**Curso 2014/2015**

Siendo el miércoles 18 de Marzo de 2015 a las 16:30 horas, en la Sala del Profesorado de la Facultad de Educación, se reúne la Comisión de Calidad del título en convocatoria extraordinaria.

Asisten: Guadalupe Martínez, Francisco de Paula Rodríguez, Enrique Iglesias, Claudio Rodríguez, Dolores Berbén, Beatriz Corchuelo, Francisco Freije, Inmaculada Sánchez y Clara Báez.

Excusan inasistencia: Sara Valiente.

Acuerdos adoptados según el orden del día:

- Alumna de Orientación del curso pasado (Isabel Rastrollo Fuentes) que se le permitió defender su TFM fuera del plazo establecido por encontrarse de viaje en esa fecha. Tribunal: Claudio Rodríguez y Enrique Iglesias. Decidirán día y hora y lo comunicarán a la coordinadora.
- Acuerdos adoptados en la reunión intercentros del viernes pasado, sobre el informe final de acreditación y propuestas de alegaciones. Se alegrará que ya existe una comisión intercentros, y que trabaja en la coordinación horizontal y vertical. No obstante se comunica que a partir de ahora la comisión intercentros la presidirán el Vicerrector de Planificación Académica y el Vicerrector de Calidad, o personas en quienes deleguen. El resto de componentes serán los coordinadores de calidad de los cuatro centros, los responsables de calidad, los decanos ó vicedecanos de Ordenación Académica, un gestor de Planificación y otro de Calidad, y un alumno por cada centro.
- El Vicerrectorado de Calidad redactará un documento para explicar cómo se llevará a cabo dicha coordinación, cómo analizar las necesidades del alumnado, cómo detectar duplicidades, una guía de seguimiento...
- Se acordó repasar la memoria verificada del título y adaptar la oferta de plazas a cada especialidad, teniendo en cuenta las plazas de prácticas docentes previsibles en cada especialidad.
- En cuanto a la información de la página web, se encargará el Vicerrectorado de Universidad Digital.
- Sobre el Criterio 3 del Informe, se creará un Sistema de Garantía Interno de Calidad exclusivo para el MUFPEs, basado en el que tiene la Universidad de Granada, según consejo de Leonor Buendía, miembro del panel de expertos evaluadores.
- El Informe Anual de esta titulación será único para todos los centros, no independiente como hasta ahora.
- ANECA dijo que el profesorado MUFPEs no se actualizaba con cursos del SOFD. Se alega que el máster es profesionalizante y no necesita profesorado investigador. Se propone que el perfil del profesorado sea con experiencia docente en secundaria, aunque va en contra de los Estatutos de la UEX, pero Gonzalo dice que se puede incluir en la memoria del título.



- Sobre la escasez de encuestas de satisfacción, se propone coordinar la recogida de datos, sobre todo de empleadores.
- Nos propusimos para formar parte de la comisión intercentros que se creará, pero ya se ha visto que no será necesario. Lo que sí haremos por nuestra cuenta será revisar nuevamente nuestras asignaturas, en especial las comunes, e intentar programar un calendario o agenda anual para evitar solapamientos y exceso de tareas y trabajos al alumnado.
- Propuestas de mejora del alumnado de Orientación para la elección del centro de prácticas:
  - En el momento de la matrícula, recoger preferencias del alumnado.

Se recuerda que en la reunión con el Gobex en Mérida anunciaron cambios en el procedimiento para el próximo curso, como ampliar el plazo y cerrarlo definitivamente una vez terminado, no como ahora que pedimos más tutor@s y los aceptan.

Y sin más asuntos que tratar, se termina la reunión a las 18:30 horas.

Badajoz, 18 de Marzo de 2015.

Clara Báez Merino  
Coordinadora MUFPE-EDUC

Vº Bº Zacarías Calzado Almodóvar  
Decano Facultad Educación